
4月7日 清水東公民館

質疑・要望 内　　　　　　容

質問 副市長が2名配置されているのはなぜか。条例化されているのか。

回答 条例化されている。

調査結果
地方分権改革の進展により、地方自治体が担う役割と責任が拡大するなかで、組織運営面
におけるトップマネジメント機能の強化が不可欠であるため、副市長を2名配置していま
す。

意見要望
副市長は１人にすべきだ。議会がチェックし、不要な財源を使わず、生活者のために使う
べきだ。年金の給付額だけでは生活できない。介護保険も高額だ。また、私立大学なんか
入学金が150万円もかかる。生活なんかできない。

質問 足羽山の動物園のアクセスはよくなるのか。

回答 動物園の建物や周辺を整備する予算であり、動線の整備費用は今回計上されていない。

意見要望 公共施設に向かう交通の便が悪い。

質問 借金を返せる目途があるのか。議会では議論になったのか。

回答 議論はしている。議会としても注視していきたい。

質問 市役所庁舎が老朽化している。もっと便利なところに移転の計画はないのか。

回答 県、市庁舎は2050年までに移転予定である。

質問
建設委員会の予算の内、旧清水町の下水道の維持管理費用はどれくらいあるのか。清水町
だけ恩恵がないのではないか。

回答 旧清水町も含めた福井市なので、全体の予算の中でみている。

質問 限界集落（空き家、荒地等）対策について議会で議論しているのか。

回答
空き家情報バンクがある。空き家の解体には補助が出る。空き家、荒地等は私有財産のた
め、行政の直接対応は困難である。対策費用についても、歳入に見合った予算では限界が
ある。

質問
駅前の恐竜を設置しているスペースが無駄。駐車場にするべきではないか。東側の駐車場
もなくなった。

回答 恐竜は賛否両論ある。駐車場対策も進めていく。

質問 北陸新幹線福井駅開業をどのように考えているか。

回答
北陸新幹線福井開業アクションプランを作成し、台湾などへのインバウンド対策等を推進
している。

質問 有害鳥獣対策はどのようになっているか。

回答 嶺南地域のように、広域で処理施設ができないか議論している。

意見要望

市長を補佐する副市長を２人にするなら、給料を引き下げるべき。
市長と議会は車の両輪というわりには、議長は市長より給料が低い。副市長は選挙で選ば
れていないのに、副議長よりも給料が高い。
市の3役の退職金が高く、総理大臣より高い。議員は退職金もない。議会が誰も指摘しな
いのはおかしい。身を切る改革をしてから予算の提案をしてほしい。

意見要望 清水町が福井市と合併してよかったと言われるようにしてほしい。

意見要望 福井市は議会モニター制度がない。開かれた議会というわりには矛盾している。

意見要望
議員の政務活動費について、使った分だけ請求する方式にするべき。
領収証をインターネットで公開してほしい。

意見要望
議会報告会にどの議員がどの会場にいるか明確にしてほしい。
議会は年4回あるので、議会報告会も年1回ではなく年4回開催するべきだ。最低でも年2
回は実施してほしい。

※ 「調査結果」とは、その場で回答できなかった質問について、議会報告会終了後、

市の担当所属で調査した結果です。
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